

# OVACIONES

VIERNES 8 DE NOVIEMBRE DE 2019 | NUMERO 25377 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

## Página para reportar 24/7 desaparición

El gobierno presentó una plataforma que permitirá reportar una desaparición a cualquier persona o autoridad, incluso desde el anonimato y sin denuncia previa, y servirá para unificar los datos en la materia, hasta ahora bajo custodia de las fiscalías estatales.

“Algunas fiscalías no aceptaban estas denuncias”, dijo la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero.

Ahora “con sólo entrar a [www.cnbreportadesaparecidos.segob.gob.mx](http://www.cnbreportadesaparecidos.segob.gob.mx) se permitirá a autoridades, familias o cualquier persona que, desde la privacidad, reporte a un familiar desaparecido”.

La titular de la Comisión Nacional de Búsqueda (CNB), Carla Quintana, explicó:

“Va haber una unidad de recepción de los datos en la CNB y rápidamente canalizaremos la información hacia las autoridades correspondientes, para hacer acciones inmediatas de búsqueda e investigación”, relató.

Ver página 10

## Cárteles serán terroristas para EU

WASHINGTON, EU.- El legislador republicano Lindsey Graham, junto a otros congresistas estadounidenses, piden a Donald Trump considerar terroristas a los cárteles de las drogas mexicanos.

“Estoy haciendo que mi equipo verifique si los cárteles mexicanos son o no organizaciones terroristas dentro de los límites de la ley estadounidense. Si no lo son, me gustaría hacer que lo sean, afirmó Graham.

Chip Roy, congresista republicano por Texas, publicó en The Hill, influyente medio con sede en Washington: “Decapitaciones

Ver página 15

# Hija de Rosario Ibarra, a CNDH; AN acusa fraude

OVACIONES/Redacción

La elección de Rosario Piedra Ibarra como presidenta de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) desató ayer un choque en el Senado, donde el Partido Acción Nacional (PAN) acusó un fraude en la votación, mientras el coordinador de Morena, Ricardo Monreal Avila, dijo que el proceso fue legal.

El pleno del Senado aprobó con 76 votos de los 114 senadores presentes, mayoría calificada en el tercer intento, el nombramiento de la

hija de Rosario Ibarra de Piedra.

Entre críticas de los senadores de oposición, que acusaron que la CNDH se convertirá en un organismo afín a Andrés Manuel López Obrador, se consiguió la mayoría calificada, gracias a que dos senadores del PAN se ausentaron y varios del PRI y PRD se abstuvieron.

Damián Zepeda, senador del PAN, dijo que hubo 116 votos y sólo contaron 114, porque se robaron dos, con lo cual los 76 votos de Rosario Piedra logran dos terceras partes partes. Con 116 NO

los logran. Nada tiene que ver el video de Ricardo Monreal, en el momento en que deposita el voto, tuiteó.

Monreal Avila leyó en conferencia nocturna y extraordinaria un texto, presuntamente el chat interno de los panistas, en el que participa el coordinador Mauricio Kuri y hay una instrucción del líder del PAN, Marko Cortés, en el que les pide “hacerle un desmadre a Monreal”.

“Chingarlo, hacerlo pedazos”, dice el texto.

Ver página 2

## Reducirán tiempos oficiales

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador ofreció ayer a los empresarios de la Cámara Nacional de la Industria de la Radio y la Televisión (CIRT) presentar una propuesta para reducir los tiempos oficiales.

Al reunirse con los dueños de los medios electrónicos de comunicación en el World Trade Center comentó que analiza lo de los tiempos oficiales, pues es como disminuir un impuesto a la radio y televisión”.

“Hago el compromiso y les voy a dar una respuesta pronto. No se requiere de una reforma legal, sino un decreto facultad del presidente. De modo que pronto van a conocer ustedes sobre una propuesta que va a ir en el sentido de reducir los tiempos oficiales para que ustedes tengan ese estímulo”, comentó.

Ver páginas 3w



## DESPIDEN A SUS MUERTOS

BAVISPE, Son.- Dramáticas escenas en el funeral de Dawna Ray Langford y sus hijos. Son parte de los 9 ejecutados.

Ver página 8

IMSS a periodistas sin empleo y fondo para investigaciones

Ver página 13

## VENTANA

¡Qué dolor, como nación!

## OPINION

## RADIOPASILLO

Página 2

## AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 8